

Le président salvadorien déclare que l'Amérique Latine se consolide comme une zone de paix



La Havane, 23 juin, (RHC).- Le président salvadorien, Salvador Sanchez Cerén, invité également à la signature des accords de paix pour la Colombie, a déclaré que c'est un privilège pour son pays d'être présent à cet événement historique qui n'est pas seulement lié à la paix de la Colombie, mais à tout le processus que nous vivons en Amérique Latine.

«Nous espérons que cette signature, qui est un symbole du fait que l'Amérique Latine se consolide comme un zone de paix, ouvrira l'opportunité d'une signature définitive.» a relevé le président salvadorien qui a profité de l'occasion pour remercier le peuple et le gouvernement cubain de leur solidarité et de leur geste de rendre propice ce processus de paix, ce qui démontre, a-t-il dit, comment Cuba renforce et consolide son amitié avec toute l'Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/97891-le-president-salvadorien-declare-que-lamerique-latine-se-consolide-comme-une-zone-de-paix>



Radio Habana Cuba